



Le chancelier du Patriarcat de Moscou a rencontré le primat de l'Église orthodoxe de Chypre

Le 7 novembre 2018, le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, chancelier du Patriarcat de Moscou, s'est rendu à l'archevêché de l'Église orthodoxe de Chypre à Nicosie, où il a rencontré Sa Béatitude l'archevêque Chrysostome II de la Nouvelle Justinienne et de tout Chypre.

Mgr Barsanuphe a transmis à Sa Béatitude les salutations de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, et l'a félicité du 40^e anniversaire de sa consécration épiscopale, lui offrant un encolpion.

L'entretien a porté sur la situation de l'Église en Ukraine et sur l'état actuel des relations interorthodoxes. Sa Béatitude l'archevêque Chrysostome a souligné : « Aujourd'hui, le monde orthodoxe doit redoubler de prière pour résoudre un problème qui peut être résolu, si on le désire et si toutes les parties intéressées s'impliquent. Gardant la tête froide, avec charité et n'étant inspirés que par le seul bien de l'Église, nous pourrions résoudre toutes les divergences qui interviennent et sont, avant tout, le fruit de notre égoïsme. »

Les participants à la rencontre ont exprimé l'espoir que les relations fraternelles entre l'Église orthodoxe russe et l'Église orthodoxe de Chypre continueraient à se développer.

Le métropolite Barsanuphe a souhaité à Sa Béatitude un bon rétablissement, un esprit ferme et l'aide de Dieu dans son ministère primatial au siège d'une des plus anciennes Églises orthodoxes.

En souvenir de cette rencontre, l'archevêque Chrysostome a offert à son hôte un plat sur lequel sont représentés les fondateurs de l'Église orthodoxe de Chypre, saint Paul et saint Barbabé.

Le même jour, le métropolite de Saint-Pétersbourg et de Ladoga a visité la représentation du Patriarcat de Jérusalem, où il a été chaleureusement reçu par le métropolite Timothée de Bostra.

Le programme du séjour se terminait par la visite du monastère de Kykkos. Monseigneur a prié devant l'icône de la Mère de Dieu de Kykkos, vénéré les reliques conservées dans le sanctuaire. Ensuite, il a visité le musée du monastère, qui possède une importante collection d'icônes, de vases sacrés, d'ornements liturgiques et de livres, d'objets du culte et de manuscrits. Une partie des objets exposés

datent des premiers siècles du christianisme.

Le métropolite Barsanuphe s'est aussi rendu sur la tombe de l'ancien primat de l'Église orthodoxe de Chypre et premier président de la République chypriote, l'archevêque Macaire III.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46980/>